

ひか  
きらっと光る

うきしょう かつこう  
浮小 だより 9月号

うきじま  
浮島っ子



## 2学期がスタートしました！

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。

9月1日の朝、児童の挨拶や朝の会の歌の声が小さいように感じましたが、教室の中では、友達と楽しそうに話したり夏休みの出来事を発表したりする姿が見られました。新学期が始まり、夏休みとは生活リズムが変わります。初めの一週間、少し頑張っって早く学校生活のリズムを取り戻してほしいなと思います。

学校に児童の姿と声が戻ってくると、学校の空気が動き始めます。そんな空気を体で感じ、教職員一同、心が高揚しています。2学期は一番長く、音楽会、陸上運動記録会などの行事があり、いろいろな経験を通じて大きく成長できる期間です。楽しみでわくわくしている子も、不安を抱えている子もいるかもしれません。それぞれの子が自分なりに目標を持って、その目標に向かって自分なりに行動を起こすことが大切です。そうできるように支え、励ましていきたいと思っておりますので、ご家庭でも、そっと児童の背中を支え、押してやっていただければと思います。保護者の皆様が児童の一番の応援団です。もし、心配なことがありましたら、いつでも学校にお知らせください。

家庭・地域・学校で力を合わせて、よりよい児童の成長に寄与していければと思います。

2学期も、どうぞよろしくお願いいたします。



市内水泳記録会



自然の家宿泊体験活動（5年生）



夏休みには、水泳記録会が行われました。選手になった児童は、これまでの伸ばしてきた力を発揮して、力強く泳ぎました。結果だけでなく、頑張る姿も素晴らしかったです。

5年生は、大三島自然の家で宿泊体験活動を行いました。オリエンテーリング、飯盒炊さん、キャンプファイヤーなどを通して、友達とともにたくさんの経験をして、一回り大きく成長できたのではないかと思います。

今年度は、浮島公民館で「うきうき地域塾」が8/1～8/9の7日間実施(8/10警報発令ため中止)され、多くの児童が参加しました。地域の方が先生としてご支援いただく中、児童は自分で考えて学習を進めていました。また、夏休みには、あかがね算数・数学コンテストが行われ、本校からも有志が参加して、パズルのような算数の問題に挑戦していました。

児童の夏休みは、心も体も頭脳も鍛える有意義なものになったようです。

うきうき地域塾への参加（4、5、6年）



あかがね算数・数学コンテストへの参加

\* 2学期の予定は、マチコミメール、または、ホームページでご確認ください。